



Campagne de l'Appel national pour la tsédaka

Le rendez-vous de la communauté

La manifestation devenue depuis sa création en 1992 un rendez-vous communautaire essentiel, est organisée par le Fonds Social Juif Unifié et l'Appel Unifié Juif de France en partenariat avec le Consistoire de Paris et l'ensemble des associations de la communauté juive de France.

L'Appel national pour la tsédaka est une collecte d'argent. Il apporte un indispensable supplément de ressources aux associations sociales. Il permet à des travailleurs sociaux et à des bénévoles formés d'accomplir des missions s'inscrivant dans une durée.

Du 15 novembre au 15 décembre

La collecte a lieu entre le 15 novembre et le 15 décembre. Elle s'appuie sur une campagne de communication, avec pour points d'orgue, un radiathon national relayé par l'ensemble des radios de la communauté juive et des soirées à Paris et dans plusieurs autres villes.

Des centaines de points de collecte, dans les synagogues, les centres communautaires, les commerces, sont tenus dans toute la France par plus d'un millier de bénévoles. L'ensemble des associations, les mouvements de jeunesse et les écoles contribuent, par des manifestations diverses souvent originales à l'effort de collecte.

La répartition pour l'année 2006

- Campagne 2006 : **2 651 016 euros**
- Information et communication : 319 852 euros
- Montant net à répartir : **2 331 164 euros**
- Les subventions sont octroyées par des commissions d'orientations budgétaires composées de professionnels et de bénévoles de l'action sociale.

Source et Crédit photos : www.fsju.org

Un élan de générosité

L'Appel national pour la tsédaka

*L'Appel national pour la tsédaka a lieu chaque année au profit des plus démunis. Luttant contre l'indifférence, elle permet à chacun d'entre nous de manifester notre solidarité au profit des déshérités de la communauté.
Pour l'année 2006, elle a récolté 2 651 016 euros.*



L'affiche de l'Appel national pour la tsédaka (2004)